



Le 2 juin 2021.

## Information à la Presse

# L'UNSA-Postes ne signera pas l'accord social pour les agents et encadrants de la distribution.

### **L'ensemble des militants consultés :**

Après consultation de ses militants sur la signature d'un accord à la distribution à La Poste, la Fédération UNSA-Postes a décidé de ne pas signer ce nouvel accord, car les propositions de la Direction sont bien en deçà des revendications du syndicat.

### **Les incontournables pour l'UNSA-Postes :**

Une vraie reconnaissance du travail qui doit passer par une revalorisation des classifications.

Une vraie prise en compte de la pénibilité pour les Séniors.

Recentrer l'activité des encadrants de proximité sur du management uniquement.

Une augmentation significative du recrutement de personnel en plus du comblement des postes vacants.

Rétablissement de la prime de remplacement facteurs pour tous.

### **L'UNSA-Postes ne ferme pas la porte :**

Si toutefois la Direction accepte de revenir à la table des négociations et que des avancées notoires sont possibles, le syndicat n'est pas hostile à une nouvelle consultation de sa base si les lignes bougent.

Rappelons que pour ces agents la crise COVID a eu un fort impact sur leur rémunération (pas de prime d'intéressement, pas d'augmentation de salaire, pas de prime d'équipe à cause du critère d'absentéisme due au covid) malgré leur implication sans faille durant toute cette période.

Je reste à votre disposition pour tout renseignement complémentaire.

Bien à vous

**Samuel Berthelot**  
Secrétaire Général de l'UNSA-Postes  
06 86 31 45 03